

Franz Keller geb. 7. Januar

Jugend und Sport Leiter 1992 - 2016
Technischer Leiter Jungschwinger Ottenberg 1985 -1997
Technischer Leiter Aktiv 1989 - 2004
Präsident 2005 -2016

Kantonalvorstand Tech.Leiter Jungschwinger 2008-2016

Nos Tech. Kommission Jungschwinger 2008-2016

Kampfrichter Kanton 1996-2002

Kant. Fahrnich Kant. Sulgen
Kant. Wigoltingen

Mitglied Trägerverein ESAF Frauenfeld
Mitglied Ok ESAF Schwing Komitee / Personal Schwingclub
Mitglied Ok NOS Wigoltingen Schwing Komitee
Mitglied Ok Kant. Weinfelden Vize.
Mitglied Ok Kant. Märwil Schwing Komitee
Ok Präsident Wega Buebäschwingen 2004- 2016
Ok Präsident Verbandschwingfeste 5 mal
Ok Präsident Jungschwingertag 2 mal
Ok Mitglied Schwingfeste Ottenberg 1989 - 2004
Gabenchef Wega, Verband, Kant. Jungschwingertage

Kantonal Kränze 1980 Wängi
1984 Oberneunforn
1985 Eschlikon
1985 Kaltbrunn
1990 Chur
1991 Appenzell

Ehrenpräsident Schwing Club am Ottenberg 2016

Mitglied Ringer Riege Weinfelden
Kranz und Medaillen Gewinner

1982-1985 Jungschwingerleiter aber nicht im Vorstand

Grösste Verdienste für den Club: Hallenbau, Initiant, Bauchef und Mädchen für alles während dem Bau
Nimmermüder Schaffer und Antreiber für das Schwingen innerhalb des Clubs und später auch Kantonal.

Seine liebste Funktion innerhalb der Ottenberger war aber sicher das Amt des Technischen Leiters. Mit sehr viel Herzblut verstand er es, die Schwinger zu motivieren. Zwei Eidgenössische Kränze wurden erkämpft unter seiner Führung, was ihn riesig freute. Das Wort Neid kannte er nicht, er freute sich über jeden sportlichen Erfolg eines Thurgauers.

Das Amt als Präsident war ihm aber auch wie auf den Leib geschrieben. Immer wieder hatte er neue Inputs, was noch gut wäre für unseren Club.
Aus diesen Gründen wählten wir ihn zum Ehrenpräsidenten.

Gruss und Dank

Simon Schild